



28.3.2023

An meine Freunde und Israel-Liebhaber in Deutschland

Ich hoffe und bete aus tiefstem Herzen, dass es Ihnen gut geht.

Zu Beginn möchte ich Ihnen von ganzem Herzen für Ihre Bereitschaft danken, unserer Organisation Noam Eliezer beizustehen und unsere Arbeit für die Armen, Waisen und Witwen in Jerusalem zu unterstützen. Ich kann in Worten nicht ausdrücken, wie sehr wir Ihre treue Unterstützung und aufbauende Ermutigung über die Jahre hinweg für all unsere Projekte schätzen.

Ohne Ihre Hilfe wäre es uns nicht möglich gewesen, unsere Ziele immer wieder zu erreichen. Sie sind wahre Partner von Noam Eliezer. Es berührt uns besonders, so viel Unterstützung für Noam Eliezers letztes Projekt in Jerusalem erhalten zu haben – die Verteilung warmer Winterkleidung an Hunderte bedürftiger Familien in Jerusalem. Vielen herzlichen Dank.

Pessach steht vor der Tür, es wird auch das Fest der Freiheit und das Fest der Erlösung genannt. Wir alle beten für Israel und die ganze Welt, dass sehr bald

wirkliche Freiheit sowie allgemeine und persönliche Erlösung allgegenwärtig sein wird.

Unser aktuelles Projekt ist es, Bedürftigen bei der Vorbereitung für Pessach zu helfen, für so viele Familien wie möglich.

Pessach ist einer der Feiertage, an denen wir die meisten Anfragen nach Hilfe beim Kauf von Lebensmitteln und anderen Notwendigkeiten erhalten. Auch die Liste der Bedürftigen ist länger als in den letzten Jahren. Der hohe und ständig steigende Preis aller Produkte veranlasste viele Familien dazu, auf Grundnahrungsmittel zu verzichten, abgesehen von den speziellen Lebensmitteln, die mit dieser besonderen Jahreszeit verbunden sind.

Gemeinsam mit Ihnen, unseren lieben Partnern, werden wir uns außerordentlich bemühen, den Armen, Waisen und Witwen zu ermöglichen, den Feiertag mit Freude und mit gebührendem Respekt zu feiern. Deshalb bitte ich Sie von ganzem Herzen, Ihre Spende für Noam Eliezer zu erhöhen. Bitte helfen Sie uns durch erhöhte und regelmäßige Unterstützung, wenn es Ihnen möglich ist. Und Dank dieser edlen Tat, denen zu helfen, die Sie nicht einmal kennen, werden

Sie alle Segnungen vom GOTT Israels erhalten. Wie ER in der Thora und in den Schriften der Propheten all jenen verheißen hat, die helfen und sich der Armen erbarmen. Amen.

Mögen wir nur gute und positive Nachrichten von Ihnen und allen, die Ihnen nahe stehen, hören!

Ich wünsche Ihnen alles Gute!

Ein fröhliches Pessach-Fest und liebe Grüße!

Yitzhak Naki, Jerusalem



Spendenkonto:

Noam Eliezer Deutschland e.V.

Postbank Stuttgart

IBAN DE72-6001-0070-0962-6217-01

Swift PBNKDEFF

PayPal: spenden@noameliezer.de

noameliezer.de



נועם | NOAM
אליעזר | ELIEZER